

Schwierigkeiten sind nicht vorhanden; nur würde die Herausgabe
eine eingekondonierte ^{und} Pariser handschriftliche, die man gern
vergleichen möchte, pflegt über viel Geld kosten (bei der Korrektion
ausgabe waren knapp 1000 Fr. für Korrektur zu bezahlen), und ob viel dabei her-
auhtaine, ist nach den Schätzungen von Holder-Egger's Studie
N.a. 37 sehr zweifelhaft. Ich bin also dafür es bei einer nach-
träglichen Verarbeitung der Edition unter einfließendem Preiswerten
zu lassen.

Über Deutsche Chroniken IV, 2 wird die Entscheidung hoffentlich
nicht mehr zu lange verzögern. Nunmehr ist einzurüsten
da, Ordinarius nach Bruchstück berufen und ich möchte ihn zur
Fortsetzung aushorchen; aber er wird nicht schwer dazu einge-
schüchtert, obwohl er die übernommen hat, da der nächste
Praefit gedruckt ist oder den Druck erlaubt bestimmt. Ich
habe ihm übrigens 1200 Fr. als Abdrucksgeldung auf das
Manuskript überweisen.

Vor allem aber und auch noch leicht mir am Herzen,
auf den Druck von SS. XXXI, 2 beginnen und damit die To-
lönien endlich abgeschlossen werden kann, worauf ich mich
gern den Quartieren, die noch mehrere Reiche erfordert,
gewünscht hätte. Ist der Vertrag der Tolönien so kleine
maßen, dass ein Abdruck doch auch leicht sein mög., per-
fekt? Und welches ist in diesem Falle wegen XXXI, 2